

不登校多様な学びつながる縁日

今回参加させていただいた「不登校多様な学びつながる縁日」では、600人を超える来場者があり、とても賑わっていました。

来場者の中には、こどもの姿も多く見え、FESのブースではレゴブロックを利用しながら保護者の方とも子どもとも沢山つながることが出来ました。

そして、私たちからも来場者の方からもお互いに歩み寄る姿が多く、自然と笑顔になれる1日でした。また参加し、多くの人と交流を重ねていきたいと思いました。



オンラインゲーム交流会



月に一回ハロハロラボの小学生と交流するオンラインゲーム交流会では、ラウンジなどの機能を利用して年齢関係なく楽しく交流を深めています。最近ではGartic Phoneというお絵かき伝言ゲームが人気でよくプレイします。

参加人数が多い時は4,5人のグループに分けて、皆が楽しめるように進めています。これからも、また参加したいと思ってもらえるように相談しながら楽しく交流していきたいです。

スタッフ活動の感想：伊藤さん

私は、お子さんとの1対1での支援をメインで行っています。コミュニケーション面での支援をメインにしており、また、勉強に対する興味関心や、勉強する習慣を持つきっかけとして、時折学習支援も行いながら、お子さんのペースに合わせて活動しています。

お互い最初は探り探りな感じで活動を行っていましたが、回を重ねていくうちに仲良くなれることや、お子さん自身がこの活動に前のめりになっていることがとても嬉しく思います。

引き続き、楽しく活動していければと思っています。

保護者向けアンケート結果

お世話になっております。今月も、前回行われたアンケートの回答結果から、いくつか共有させていただきたいと思います。

今回は「将来、自分のお子さんに必要だと思うこと」への回答結果から紹介します。

- ・自己効力感
- ・多面的な考え方
- ・社会の中で自己実現していく力。そのためになにをすればよいのかを自分で考え決めることができる。その方法が資格でもコミュニケーション能力でも見つけられればなんでも構わないと思っています。

次回も同じ質問に対する回答から、紹介させていただきますので、よろしく申し上げます。

